

Abanderada selección cubana de baloncesto para el Preolímpico de Francia



Con la mente direccionada a la conquista de un boleto para Río de Janeiro 2016 recibieron hoy las chicas del baloncesto cubano la bandera que llevarán al preolímpico de Francia, convocado del 13 al 19 de junio en la ciudad de Nantes.

El presidente del INDER Antonio Becali entregó el estandarte a la atleta Kenia Noblet, plateada y más valiosa del Campeonato FIBA Américas 2015 acogido por la ciudad canadiense de Edmonton.

La también bronceada en los panamericanos de Toronto estuvo escoltada por Leydys Oquendo Valdés y Anisleydis Galindo.

Consciente de que se trata de la última posibilidad para estar en la cita carioca, la capitana Marlenis Cepeda leyó el compromiso de la armada que dirige Alberto Zabala y ambiciona uno de los cinco cupos en disputa.

José Ramírez, comisionado nacional, destacó el espíritu de combate que reina entre las integrantes del plantel, que deberá sobreponerse a la ausencia, por embarazo,

de la estelar Yamara Amargo.

«Vamos a un difícil campeonato, pero hay confianza en las muchachitas. Ellas tienen para crecerse», expresó a **JIT** el timonel Zabala al concluir la ceremonia en la Ciudad Deportiva capitalina.

Entre los asistentes se encontraban glorias del deporte como Dalia Henry y Leonor Borrell, así como directivos del INDER y el presidente de la Federación Ruperto Herrera.

A la cita en la nación gala concurrirán además representantes de Argentina, Bielorrusia, Camerún, China, Corea, España, Francia, Nueva Zelanda, Nigeria, Turquía y Venezuela, distribuidos en cuatro grupos.

Ya están clasificados Brasil como país organizador, Estados Unidos, campeón de la Copa del Mundo 2014, Serbia por Europa, Canadá por América, Australia por Oceanía, Senegal por África y Japón por Asia.

Cuba no participa en basket en unas olimpiadas desde Sydney '00.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95314-abanderada-seleccion-cubana-de-baloncesto-para-el-preolimpico-de-francia>



Radio Habana Cuba